
Section USEP de l’APE Marcei – Montmerrei – St-Christophe – Vrigny
Compte-rendu de l’Assemblée Générale

1°) Présentation     
L’Assemblée Générale s’est  tenue à l’école de Montmerrei  le  mercredi  16 septembre

2014 à 13h30 dans le cadre de la rencontre interne associant Journée du Sport Scolaire et
portes ouvertes de notre association.

Etaient présents   :
- 2 membres adultes du Bureau (M. Dusart, Mme Cherel)
- 6 parents d’élèves non licenciés
- le CPC EPS de la circonscription d'Argentan (M. Roinot)
- 4 anciens élèves devenus collégiens, non licenciés mais se proposant de participer à

l'encadrement de certaines rencontres
- 16 (cadre des « portes ouvertes »)

2°) Bilan et perspectives
a) les effectifs
Le bilan usépien de notre association s’est avéré stable en 2014-2015 par rapport à

l'année 2013-2014, avec environ 50 % d'inscrits sur les 50 élèves de cycle II et cycle III
concernés par l'USEP. A ce titre nous pensons que l'USEP, à la fois dans sa dimension sportive
et associative, demeure l'un des piliers de l'identité de notre école.

Plusieurs parents nous ont dit que la mise en place des nouveaux rythmes les avait
retenus  pour  l'inscription  de  leur  enfant,  en  raison  de  deux  craintes :  les  difficultés
d'organisation le mercredi et la fatigue. Nous espérons que cette année les habitudes prises
permettront de lever cet obstacle.

b) les rencontres
Globalement, les rencontres semblent toujours offrir autant de plaisir aux participants et

la  participation des parents  est  très  satisfaisante,  accréditant  l'importance  de l'USEP dans
notre RPI. L'intégration des élèves de cycle II a aussi été une réussite sur le plan du plaisir pris
par ceux-ci.  Les activités organisées à Montmerrei, en interne, ont plutôt eu du succès et
permettent de multiplier des rencontres proches et peu coûteuses.

On peut seulement regretter deux points :
1°) le toujours trop faible nombre de rencontres à destination des élèves de cycle II
2°) la désaffection de nombre d'associations pour les activités hors temps scolaire (à titre
d'exemples : très peu de participants au cross, 4 écoles seulement à Montmerrei, nous seuls
pour le basket en juin à Argentan).

c) les finances
Du côté des finances, le budget s’équilibre grâce à la reconduite, année après année, de

modalités ayant prouvé leur efficacité :
o Participation des parents à hauteur de 8 euros par enfant en cycle III et de 5

euros en cycle II
o Subvention de 400 euros du SIVOS

Le principal poste de dépense étant le transport en car, il est évident que le covoiturage
et l’engagement des parents sont les plus efficaces assurances d’une poursuite d’un nombre
élevé de participation aux rencontres usépiennes. Il traduit aussi la dimension sociale de notre
activité par le cadre particulier de relations qu'elle offre en ces occasions où les adultes et les
enfants de la communauté du RPI se retrouvent autour du sport scolaire.

d) l'encadrement
Moins  de  passivité  chez  les  élèves  et  chez  les  parents  a  été  observée  quant  aux

inscriptions aux rencontres. Le surplus de rigueur imposée dans le respect des délais a permis
de responsabiliser chacun autour de la participation à ces rencontres et nous poursuivrons en
ce sens. A nous aussi, professeurs, de dégager du temps pour la gestion réelle par les enfants
de certains dossiers : choix des rencontres, inscriptions...

3°) Questions diverses
En l’absence de questions diverses, l’Assemblée Générale est levée.
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